

Zur **Eishallen-Abstimmung** am 10. Februar 2019 empfiehlt die FDP St.Moritz mit einem klaren **JA** zu stimmen!

Ein Ja zur Initiative über den «**Aufbau und Betrieb eines Eissportzentrums mit Sport- und Eventhalle in der Region Maloja**» erwarten viele. Doch wie geht es danach weiter? Was ist der aktuelle Stand und wie können die weiteren Hürden effizient aus dem Weg geräumt werden?

Aus aktuellem Anlass lädt die FDP St. Moritz deshalb die **interessierten Kreise** ein zur aktiven Diskussion zum Thema (bitte die Teilnahme per E-Mail an [info@fdp-stmoritz.ch](mailto:info@fdp-stmoritz.ch) bestätigen):

# Eishalle - wie weiter?

**Dienstag 12. Februar 2019, 18:00 – 20:00 Uhr**

**Hotel Kulm, Altitude Bar** (vis-à-vis Miles Davis Lounge)  
**7500 St. Moritz**



Gerne würden wir vorab auf das Gelingen der Initiative anstossen. Danach wird uns Gian-Reto Staub eine kurze Präsentation zum aktuellen Stand liefern.

Daneben hoffen wir auf eine rege Teilnahme der Vertreter der Eishallenkommission, des Vorstands der Gemeinde St. Moritz (vertreten durch Martin Berthod) und anderer Gemeinden, des EHC St. Moritz (vertreten durch Roberto Clavadätscher) und anderer involvierter Vereine (Eishockey, Eislauf, Eiskunstlauf, Curling) sowie von „Machern“ aus der Region.

Wir möchten dazu beitragen, eine konstruktive Diskussion darüber zu führen, wie es nun möglichst rasch und unter Berücksichtigung der Interessen sämtlicher Beteiligter weitergehen kann und soll. Der neue Verfassungsartikel darf kein Papiertiger werden. Er muss umgesetzt werden – im Interesse der ganzen Region Maloja!

Der FDP Vorstand St. Moritz.

**FDP. Die Liberalen St. Moritz**

**FDP**  
Die Liberalen

**PLR**  
Les Libéraux-Radicaux

**PLR**  
I Liberali

News und Diskussionen auf [www.facebook.com/FDP.St.Moritz](https://www.facebook.com/FDP.St.Moritz) - besucht und «liked» uns!

[info@fdp-stmoritz.ch](mailto:info@fdp-stmoritz.ch) / 079 643 64 80